
Villa Livity - Saint-Martin - Pelican Key

A partir de 950.0 $ / nuit - 6 chambre(s) - 6 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située à Cole Bay, cette superbe villa à Saint-Martin occupe un emplacement privilégié, offrant une proximité remarquable
avec les principales communes de l'île, ainsi qu'une accessibilité optimale à moins de 5 kilomètres de l'aéroport de Princess
Juliana et 500m de la plage de simpson bay. Nichée dans un quartier paisible, cette demeure se trouve à quelques minutes
en voiture de Philipsburg, la capitale néerlandaise. Elle représente ainsi un point de départ idéal pour explorer les trésors de
Saint-Martin, et il est fortement recommandé aux visiteurs de louer une voiture pour profiter pleinement des richesses
insulaires. La villa dispose d'un espace de stationnement pouvant accueillir jusqu'à quatre véhicules, facilitant ainsi les
déplacements des voyageurs.


Cette résidence saisonnière à Saint-Martin est une élégante villa contemporaine répartie sur deux niveaux. Avec ses 6
chambres, elle peut accueillir jusqu'à 12 voyageurs, idéale pour des vacances en famille ou entre amis. Le rez-de-chaussée
abrite une spacieuse pièce de vie décloisonnée, comprenant un espace cuisine avec îlot central, une grande table pour les
repas intérieurs et un salon climatisé. La terrasse carrelée, couverte, offre une seconde salle à manger extérieure avec vue
sur la piscine, entourée de transats et d'un agréable salon de jardin. Trois chambres climatisées avec salles de bain privées
complètent l'aménagement du rez-de-chaussée. Un escalier mène à l'étage où deux autres chambres climatisées, dont une
avec balcon et baignoire privée, ainsi qu'une salle de bain avec douche supplémentaire et un WC indépendant sont situés.


La villa propose également un studio indépendant accessible depuis la terrasse. Ce dernier comprend une pièce de vie
avec kitchenette, une table à manger, un grand lit double confortable et une salle de bain indépendante avec douche à
l'italienne et WC. Une terrasse en bois avec salon de jardin, surmontée d'une pergola, complète l'ensemble de cette
propriété en location saisonnière.


Pendant votre séjour dans votre location saisonnière, profitez de l'île de Saint-Martin en découvrant ses joyaux naturels,
dont les magnifiques plages de renommée mondiale telles que la Baie Orientale et la Baie de Grand Case. Les amateurs de
plongée sous-marine peuvent explorer les récifs coralliens colorés, tandis que les adeptes de détente peuvent apprécier les
nombreux restaurants de plage et bars le long du littoral. Pour une expérience culturelle, visitez les marchés locaux,
savourez la diversité gastronomique de l'île et goûtez à l'animation nocturne de Maho. Saint-Martin propose une variété
d'activités pour rendre votre séjour dans cette location saisonnière inoubliable.



Located in Cole Bay, this superb villa in Saint-Martin occupies a privileged position, offering remarkable proximity to the
island's main communities, as well as optimal accessibility less than 5 kilometers from Princess Juliana airport and 500m
from simpson bay beach. Nestled in a peaceful neighborhood, the property is just a few minutes' drive from Philipsburg, the
Dutch capital. This makes it an ideal base from which to explore the treasures of Saint-Martin, and visitors are strongly
advised to rent a car to take full advantage of the island's riches. The villa has parking space for up to four vehicles, making
it easy for travelers to get around.

This seasonal residence in Saint-Martin is an elegant contemporary villa spread over two levels. With 6 bedrooms, it can
accommodate up to 12 travelers, ideal for vacations with family or friends. The first floor features a spacious open-plan living
area, including a kitchen with central island, a large dining table and an air-conditioned lounge. The tiled, covered terrace
offers a second outdoor dining area overlooking the pool, surrounded by deckchairs and pleasant garden furniture. Three
air-conditioned bedrooms with private bathrooms complete the first floor layout. A staircase leads upstairs to two further air-
conditioned bedrooms, one with balcony and private bath, as well as a bathroom with additional shower and separate toilet.

The villa also offers an independent studio accessible from the terrace. This includes a living room with kitchenette, dining
table, comfortable double bed and separate bathroom with walk-in shower and toilet. A wooden terrace with garden
furniture, topped by a pergola, completes this seasonal rental property.


During your stay, make the most of the island of Saint-Martin by discovering its natural gems, including magnificent world-
renowned beaches such as Baie Orientale and Baie de Grand Case. Scuba divers can explore the colorful coral reefs, while
relaxation enthusiasts can enjoy the many beach restaurants and bars along the coastline. For a cultural experience, visit
the local markets, savor the island's gastronomic diversity and sample the nightlife of Maho. Saint-Martin offers a variety of
activities to make your stay in this vacation rental unforgettable.



Caractéristiques / Features

 250 m2 /  12 voyageur(s) /  6 chambre(s) /  6 sdb

Equipements / Equipment

 Baignoire  Blender  Bouilloire  Cafetière à filtre

 Chaises longues  Climatisation  Congélateur  Détecteur de fumée

 Douche extérieure  Espace repas en plein air Four  Grille pain

 Jardin  Kitchenette  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Mobilier extérieur  Parking  Parking gratuit dans la rue Piscine  Sèche cheveux  Verres à vin  Vue mer  Wifi  Barbecue au gaz  Table à manger  Serviettes  Accès à la plage



Localisation



Catherine

+590 590 69 32 42
saint-martin@villaveo.com


